



げんきい～

園長の言葉

青葉が青々と美しく風に揺れ、生命の素晴らしさを感じさせてくれる今日この頃、皆様おかわりございませんでしょうか。今日、5月5日は子どもの日です。昔から端午の節句と呼ばれ、男の子の成長をお祝いする日でしたが、昭和23年国民の祝日が定められた時に、子供の日と名前が変わりました。

国の定めによると、この日は子どもの人権を重んじ、こどもの幸福をはかるとともに、母に感謝する日となっています。私は男親ですので、なぜ父には感謝しないのかとぼやきたくなりますが、それは置いとしまして、私たちは自分ひとりで大きくなったと思いがちですが、まだ記憶のない小さな頃から、両親をはじめ多くの方々のお世話になり、支えられ、多くの命をいただいて今日まで生きてくることができました。そしてそれは、今後の人生においても変わることはありません。

5月5日が、母親に感謝することはもちろんですが、当たり前と思いがちな今日この時も、多くの方々と多くの命に支えられてこそ成り立ち、生かされている自分に気づかされる事で一日一日を大切に生きる再確認の日となればこれほどの幸福はございませんね。

合掌 平成30年5月5日

5月生まれのご利用者様

お誕生日おめでとうございます

- ★ 蓬原 アヤ子様 大正13年5月28日 94歳
- ★ 向田 トシ様 昭和3年5月3日 90歳



HAPPY BIRTHDAY

保育園児と交流会

4月17日に輪光保育園の園児達と交流会がありました。園児達のかわいらしい姿にご利用者様も笑顔になられ、楽しいひと時を過ごされました

かわいいな

園児たちを見ると自然と笑顔になりますよね



音楽に合わせて



トントント



小さい手だね～



こっちにおいて



4/10に特養の誕生会が行われ、デイのご利用者様も参加されています。外部余興や職員余興を見ながら、一緒に歌を唄ったり音楽に合わせて拍手をしながら参加されました

職員余興：河内おとこ節に合わせて踊りの披露をしました。



末吉町俵踊り保存会の皆様



私もタッチして



ひょっとことハイタッチ



音楽に合わせて・笑顔でハイチーズ



4月のレクリエーションはボーリングやパターゴルフをしました。ボーリングのピンを全部倒したご利用者様や倒れなかったご利用者様等それぞれでしたが、皆さま笑顔で楽しんで頂きました。



素敵な笑顔ですね



あっはっは



久しぶりの参加ですね。頑張っ〜

やったー。

しまった!



ほら。入ったよ

園内でパターゴルフをしました。現在グランドゴルフに行かれているご利用者様や以前していたご利用者様・初めて参加した方などそれぞれでしたが「楽しかった」と話されていました。



狙いを定めて・・・

それっ!

腕が上がらないけど挑戦!

私もしてみろかい



ボールが入って嬉しそうです



打ったぞ・



ご利用者様・ご家族様へお願い。

※利用される際の持ち物には名前の記入をお願いしていますが、名前が薄くなっておられる方や、新しい物に名前のない事があります。同じような物を持っておられるご利用者様もおられますので、再度ご確認をして頂きご記入お願いいたします。

※ 皆様のお知り合いや、ご近所の方でお困りの方はおられませんか?介護の仕方が分からない・どこに相談したらいいの?などお困りの方がおられましたら、お気軽に職員にご相談ください。

輪光無量寿園 デイサービスセンター 099-482-5800 相談員：堀切